

PUBLIK

Peringati Hari Kesehatan Nasional ke-59, Bupati Blora Sampaikan Hal Penting

Dheny Window - BLORA.PUBLIK.CO.ID

Nov 13, 2023 - 14:15



Peringati Hari Kesehatan Nasional ke-59, Bupati Blora Sampaikan Hal Penting

Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora hadir kegiatan Peringatan Hari Kesehatan Nasional (HKN) ke-59. Bertempat di Halaman Kantor Bupati Blora. Senin, (13/11/2023).

Kegiatan yang dihadiri langsung oleh Bupati Blora, Arief Rohman tersebut berlangsung dengan semarak.

Dalam sambutannya, Bupati mengatakan bahwa Atas nama seluruh lapisan masyarakat di Bumi Samin, saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh tenaga kesehatan (Nakes) di Kabupaten Blora, baik dalam penyelenggaraan

pelayanan kesehatan maupun atas pengabdian dan dedikasinya sebagai garda terdepan dalam penanganan pandemi Covid-19 serta selamat memperingati Hari Kesehatan Nasional (HKN) Ke-59 Tingkat Kabupaten Blora Tahun 2023.

Melalui peringatan Hari Kesehatan Nasional ke-59 dengan mengusung tema “Transformasi Kesehatan Untuk Indonesia Maju ”, mari kita jadikan sebagai momentum penyatuan tekad dan semangat untuk memperjuangkan ketahanan kesehatan Indonesia, sekaligus sebagai pengingat untuk mengedukasi dan menumbuhkan partisipasi masyarakat agar berperan aktif dalam upaya kesehatan, khususnya menguatkan keoptimisan masyarakat untuk bangkit pasca-pandemi Covid-19.

Lebih lanjut, Bupati Blora berharap kepada para insan kesehatan agar terus berperan aktif mendorong gerakan masyarakat hidup bersih dan sehat, mendorong masyarakat untuk rutin memeriksakan kesehatannya, dan mengembangkan diri maupun kompetensi agar dapat memberikan pelayanan prima kepada masyarakat.

Pada kesempatan itu, Kepala Rumah Tahanan Negara (Karutan) Kelas IIB Blora, Budi Hardiono yang menghadiri langsung kegiatan tersebut menyampaikan ucapan selamat memperingati hari kesehatan nasional yang ke-59 tahun.

"Kami Rutan Blora mengucapkan selamat HKN ke 59 semoga selalu berkomitmen dan berperan aktif dalam mewujudkan Indonesia yang Sehat," pungkas Budi.